

20250619 Lyon Mag

<https://www.lyonmag.com/article/144826/kele-vise-par-une-nouvelle-oqtf-a-lyon-anais-be louassa-cherifi-lfi-monte-au-creneau>

Kélé visé par une nouvelle OQTF à Lyon : Anaïs Belouassa Cherifi (LFI) monte au créneau



Kélé visé par une nouvelle OQTF à Lyon : Anaïs Belouassa Cherifi LFI monte au créneau - LyonMag

La députée LFI de la 1re circonscription du Rhône, Anaïs Belouassa Cherifi, a annoncé ce mercredi soir qu'elle défendrait la citoyenneté d'honneur de la Ville de Lyon pour Keletigui Sylla, dit Kélé, actuellement sous le coup d'une nouvelle obligation de quitter le territoire français (OQTF).

Depuis 2021, la Ville de Lyon remet la citoyenneté d'honneur à des personnes engagées pour les droits humains, afin de saluer leur combat et de sensibiliser le public à leur situation.

"Ce soir, avec les autres députés de Lyon, nous allons présenter la candidature de Kélétigui Sylla pour la citoyenneté d'honneur de la Ville de Lyon", écrit-elle dans une publication sur les réseaux sociaux.

Elle ajoute : *"malgré ses 11 ans en France, l'avis favorable donné février 2025 par la Commission et l'annulation de son OQTF en décembre 2024, la préfecture persiste à lui imposer une nouvelle OQTF et une assignation à résidence."*

L'élue invite également à se mobiliser à l'audience prévue le 24 juin à 14h au tribunal administratif de Lyon (184 rue Duguesclin, Lyon 3e) : *"pour dire STOP à l'acharnement de la Préfecture et soutenir Kélé"*, écrit-elle encore.